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Aide À la mobilitÉ 2014
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Date limite : 11 décembre
Un ou deux postes pour des recherches doctorales ou postdoctorales sont à pourvoir à l’Institut français d’Afrique du Sud. L’IFAS est un institut français de recherches à l’étranger (IFRE) sous tutelle du ministère des affaires étrangères et du CNRS, couvrant l’ensemble de l’Afrique australe (UMIFRE 25, USR 3336). 

Les postes sont financés sous forme d’Aides à la Mobilité pour une durée de 9 mois maximum, non renouvelable sauf exceptionnellement. Les candidats retenus recevront l’appui scientifique et logistique de l’IFAS et participeront à l’animation scientifique de l’Institut en prenant part régulièrement à ses activités (conférences, séminaires, colloques, publications, etc.). 
Le montant de l’Aide à la mobilité s’élève à 1200 euros net par mois, le remboursement d’un voyage Paris/Johannesburg/Paris sur la base du prix d’un billet classe économique et une couverture médicale.

Aucune condition de nationalité ne s’applique. La sélection des candidatures se fera sur les seuls critères scientifiques mais le potentiel d’intégration du projet dans le paysage académique de l’Afrique australe sera pris en considération. Priorité sera donnée aux candidatures s’articulant avec les axes de recherche de l’Institut : 
	1. Le temps long : archéologie, histoire et mémoires

	

	Archéologie et études pluridisciplinaires des Middle et Late Stone Age, art rupestre

	

	Histoire moderne et contemporaine de l’Afrique australe, histoire de l’intégration de l’Afrique australe dans les circulations atlantiques et de l’océan Indien, histoire des savoirs, des sciences et des techniques

	

	Enjeux contemporains de la mémoire en Afrique australe, régimes d’historicité 

	

	2. Transformation démocratique et dynamiques urbaines 

	

	Mutations démocratiques en Afrique Australe, dynamiques électorales, transformation de la citoyenneté, politiques de l’identité, éducation, politique linguistique, processus de construction nationale

	

	Géographie et études urbaines, développement historique des villes, gouvernance, accès aux services publics, adoption de modèles internationaux, migrations, xénophobie, sécurité, justice spatiale, droit à la ville, mémoires urbaines 

	

	3. Émergence et captation des ressources

	

	Economie comparée du développement, politiques économiques, études sectorielles, travail formel/informel 

	

	Développement durable, justice environnementale

	

	Nota bene : l’IFAS a une vocation régionale qui couvre dix pays d’Afrique australe (Afrique du Sud, Mozambique, Zimbabwe, Malawi, Angola, République démocratique du Congo, Lesotho, Swaziland, Botswana et Namibie). Tous les projets portant sur ces pays sont donc susceptibles d’être retenus.


Liste des documents à fournir  

	1.
	Une lettre de motivation courte du candidat ;
	

	2.
	Un CV 
	

	3.
	Le formulaire renseigné sous format électronique 
	

	4.
	Un descriptif détaillé du projet de recherche ne d’une dizaine de pages contenant le projet scientifique, un calendrier de travail et les partenariats institutionnels ;
	

	5.
	Deux lettres de recommandation de personnalités scientifique adressées au directeur de l’Ifas, Adrien Delmas
	


Dépôt du dossier :

Il est demandé aux candidats d’adresser leur dossier par courrier électronique en joignant un seul fichier pdf comprenant toutes les pièces mentionnées (y compris le formulaire et les 2 lettres de recommandation) : 
· Au directeur de l’Ifas-Recherche, Adrien Delmas (comm.research@ifas.org.za)

· Au président du Conseil scientifique du pôle Afrique, M. D. Darbon
L’original de chaque lettre de recommandation devra être envoyé directement au directeur de l’IFAS :

Afrique du Sud, Ambassade de France, IFAS-Recherche

À l’ intention d’Adrien Delmas

MAEE, Sous-direction du Courrier, de la Valise diplomatique et des Transports,

13 rue Louveau, 92438 Chatillon Cedex

Date limite de candidature : 11 Décembre 2013. Tout dossier incomplet ou reçu hors délai sera refusé. 

Les réponses seront communiquées aux candidats au cours du premier trimestre 2014 après examen des projets de recherche par les membres du Conseil scientifique du pôle Afrique du Ministère des Affaires Etrangères. 

Nota bene : les candidatures non-retenues sont susceptibles de faire l’objet de financements ciblés dans le cadre de l’appel à candidatures pour le financement de projets Afrique australe pour l’année 2014. Il est donc inutile de composer deux dossiers.  
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Formulaire de Candidature
	INFORMATIONS PERSONNELLES



	Nom :
	                               
	Prénom :
	                                       

	Date de Naissance :
	                                  
	Lieu de Naissance :
	                                       

	Adresse postale : 
	
	Courriel :
	                                       

	Téléphone Domicile :
	                                       
	Téléphone Portable :
	                                       

	RATTACHEMENT INSTITUTIONNEL



	Dernier diplôme obtenu:
	                                     
	Établissement d’inscription
	                                       

	Année d’inscription en thèse, le cas échéant
	                                  
	Directeur de thèse
	                                       

	Courriel du Directeur
	                                        
	Téléphone du Directeur
	                                       

	PROJET DE RECHERCHE


	Titre :
	                                            
	Discipline :
	                                       

	Lieux de recherche:
	                                     
	Durée de l’Aide à la Mobilité sollicitée (mois) :
	                                       

	Dates envisagées :
	                                            
	Avez-vous déjà un financement (allocation de recherche, bourse, salaire….)
	                                       


Call for Applications

Fellowships PhD / Post-doctorate 2014
Dead line : December 11th
One or two doctoral or post-doctoral research position are vacant at the French Institute of South Africa. IFAS is a French Research Institute Overseas (IFRE) under the supervision of the French Ministry of Foreign and European Affairs and the CNRS, covering Southern Africa (UMIFRE 25, USR 3336).
 
These posts are financed through non-renewable (save for exceptional reasons) relocation allowances (Aides à la Mobilité) for a maximum of nine months. Successful applicants will receive the scientific and logistic support of IFAS and will become involved in the scientific life of the Institute by regularly taking part in the ongoing activities (conferences, seminars, conferences, publications, etc.).
 
The relocation allowance comes to €1 200 net per month and, in addition, includes one Paris/Johannesburg/Paris trip which will be refunded on the basis of the price of an economic class air ticket, and medical cover.
 
Nationality will not be a condition for application. Applicants will be selected on the basis of scientific criteria only, although the integration potential of the project into the academic landscape of Southern Africa will be taken into consideration. Priority will be given to applicants whose research is in line with the research programmes of the Institute:
	Note: IFAS has a regional mandate covering ten countries in Southern Africa (South Africa, Mozambique, Zimbabwe, Malawi, Angola, Democratic Republic of Congo, Lesotho, Swaziland, Botswana and Namibia) All projects touching on these countries are therefore welcome.

	

	1. Archaeology, history and memory

	

	Archeology and multidisciplinary studies of Middle and Late Stone Age, rock art

	

	Early modern and modern history of Southern Africa, integration of Southern Africa in Atlantic and Indian oceans circulations, history of knowledge, sciences and techniques

	

	Current issues of memory in Southern Africa, historical régimes

	2. Democratic transformations and  urban dynamics

	

	Democratic mutations in Southern Africa, electoral dynamics, citizenship and its transformation, identity policies, education, language policy, nation-building processes

	

	Geography and urban studies, historical development of Southern African cities, governance, access to public services, adoption of “best practice” models, migration, xenophobia, spatial justice, right to the city, city memory

	

	

	3. Resources

	

	Comparative Development Economics, economic policy, sector-focused studies, Formal/informal labour
Sustainable development, environmental justice


List of documents to enclose in the application

1 A short introduction letter from the applicant;

2 A CV

3 The application form filled in electronically

4 A detailed description of the research project not exceeding 10 pages and containing the scientific project, a research agenda and institutional partnerships;

5 Two reference letters from academics addressed to IFAS Director, Adrien Delmas 

Selection process of applications:

Please, send the application by email with a single pdf document attached, containing all the enclosures (including the form and the reference letters) to IFAS Director at research@ifas.org.za
The original of the two reference letters has to be send by snail mail to 

Afrique du Sud, Ambassade de France, IFAS-Recherche

À l’ intention d’Adrien Delmas

MAEE, Sous-direction du Courrier, de la Valise diplomatique et des Transports,

13 rue Louveau, 92438 Chatillon Cedex

Deadline for applications : 11 December 2013
Responses will be sent to applicants by e-mail after the validation of Research Advisory Committee during the first semester of 2014.

NB: non-selected candidates will be targeted to the call for projects in southern Africa for the year 2014. It is therefore unnecessary to compose two applications. 

APPLICATION FORM
	PERSONAL INFORMATIONS 



	Surname :
	                               
	Name :
	                                       

	Date of birth :
	                                  
	Place of birth :
	                                       

	Postal address : 
	
	E-mail :
	                                       

	Land line :
	                                       
	Cell phone :
	                                       

	INSTITUTION


	Last diploma:
	                                     
	Institution
	                                       

	Year of PhD inscription, if applies
	                                  
	Supervisor, if applies
	                                       

	Supervisor e-mail
	                                        
	Supervisor contact number
	                                       

	RESEARCH PROJECT


	Title :
	                                            
	Discipline :
	                                       

	Location:
	                                     
	Duration of fellowship desired (months) :
	                                       

	Dates:
	                                            
	Other sources of founding
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Appl. N°


Date received :





Appl. N°


Date received :
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